

Home / Noticias / Generales / Nación / **Ecopetrol** ganó demanda internacional por 1.000 millones de dólares por caso Reficar



NACIÓN

Ecopetrol ganó demanda internacional por 1.000 millones de dólares por caso Reficar

junio 8, 2023 / Redacción

Ecopetrol confirmó que un tribunal arbitral condenó al consorcio CB&I por el incumplimiento de sus obligaciones en un contrato de ampliación y modernización de la Refinería de Cartagena (Reficar)

La empresa estatal ganó una demanda de 1.000 millones de dólares, luego de que la Cámara de Comercio Internacional decidiera a favor de Reficar, sociedad subordinada de la compañía colombiana, en el marco de un proceso arbitral adelantado contra Chicago Bridge & Iron Company N.V, CB&I (UK) Limited y CBI Colombiana S.A.



En su decisión unánime, este Tribunal Arbitral confirmó la responsabilidad del contratista CB&I al incumplir sus obligaciones en el marco del Contrato EPC", por lo que lo condenó al pago de más de un (1) billón de dólares a favor de Reficar más los intereses causados desde el 31 de diciembre de 2015.

Agrega la compañía que "el tribunal desestimó pretensiones de CB&I por valor aproximado de 400 millones de dólares y ordenó la liquidación del Contrato EPC, tal como lo había solicitado Reficar.

Tras conocer el laudo arbitral de la Cámara de Comercio Internacional, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, celebró la decisión, que representa una victoria en términos reputacionales.

Frente al pago de los 1.000 millones de dólares a favor de Reficar, aseguró que se tendrá que hacer una mesa de trabajo con el contratista en mención para poder hacer un plan de pagos, agregando

Caribe



CARIBE

Fiscalía presenta informe al Gobierno nacional con resultados en contra del 'Clan del Golfo' en la Costa Atlántica

junio 8, 2023 / Redacción

Últimas noticias

¡Ahora sí se confirma el milagro!: Luego de 40 días perdidos en la selva del Yarí, aparecieron los 4 hermanitos indígenas

Ediles de la Comuna 10 se tomaron instalaciones de Espegua para exigir solución al problema de alcantarillado

selva del Yarí, aparecieron los 4 hermanitos indígenas

junio 9, 2023 / Redacción

 **SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458**

edición digital

que se deberá revisar el tema de los intereses de ese dinero, el cual aún puede tener algunas modificaciones.

Aseguró que primero se hará una evaluación para saber en qué forma se invertirá, pero dejando claro que tan pronto se empiece a recibir el pago, el dinero entrará a ser parte de los activos del Grupo **Ecopetrol**.

Tags: **Ecopetrol**, Reficar

< Dos heridos en choque de moto y taxi en el Centro de Riohacha: Conducían en contravía y estado de alicoramiento

Alcaldía de San Juan del Cesar recibió a satisfacción obras del parque de La Normal >

mgid.com, 541193, DIRECT, d4c29acad76ce94f improvedigital.com, 1944, RESELLER inmobi.com, c2391dc8a51e420480044992fe6dc4d7, RESELLER, 83e75a7ae333ca9d pubmatic.com, 159035, RESELLER, 5d62403b186f2ace appnexus.com, 4052, RESELLER contextweb.com, 561998, RESELLER, 89ff185a4c4e857c yahoo.com, 55771, RESELLER, e1a5b5b6e3255540 ogury.com, e91052177a44df900ef9977b4b8314fe, RESELLER rubiconproject.com, 9655, RESELLER, 0bfd66d529a55807 pubmatic.com, 161673, RESELLER, 5d62403b186f2ace sovrrn.com, 349013, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b lijit.com, 349013, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b lijit.com, 349013-eb, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b

EDICIÓN IMPRESA

Esta es la edición del viernes 09 de junio de 2023

junio 9, 2023 / Redacción

Esta es la edición del jueves 08 de junio de 2023

junio 8, 2023 / Redacción

Compartimos nuestra edición de hoy miércoles 07 de junio de 2023.

junio 7, 2023 / Diario del Norte

Esta es la edición del martes 06 de junio de 2023

junio 6, 2023 / Redacción

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Secciones

Elegir la categoría

Red de portales

Suscripciones
Sistema Cardenal
Enfoque Caribe
Gamez Editores

Zona de suscriptores



Copyright © 2023 Diario del Norte

